

## Die Schatzsuche

Kindertheatergruppe tritt zugunsten des Frauenhauses auf



Helga Baumann (l.), Vorstand Förderverein des Frauenhauses, war mit Frau Brill (Sozialarbeiterin) und deren Töchtern persönlich zu Gast beim Neujahrsempfang in der Seniorenresidenz Bellevita. Ina Angela Schmitt (2.v.l.), Seniorenresidenz Bellevita, freut sich über die 500 Euro.

Foto: privat

Bad Kreuznach (red). Corina Ratzels selbst verfasstes Theaterstück „Die Schatzsuche“ wurde gemeinsam mit ihren Schützlingen beim Neujahrsempfang der Seniorenresidenz Bellevita aufgeführt. Gemeinsam wollen sie damit auf das Wesentliche im Leben aufmerksam machen. Trotz des ernsten Themas steckte die Inszenierung voller Komik, Poesie und Überraschungen.

Die zum Theaterstück erhobenen Kostenbeiträge kamen als Spende dem Frauenhaus zugute. Die Summe wurde von den beiden „Kapitänen der Residenz“, Michael und Thomas Schroeder, auf 500 Euro aufgestockt.